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       District 1660 

     de Pontoise 
 

  
BULLETIN DU CLUB    N° 2781 

RÉUNION STATUTAIRE DU 27 OCTOBRE 2015  
 

Thème du mois de Septembre : DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE LOCAL 

 

PRESIDENT DE REUNION : Fernando MARIA 
ABSENT(S) EXCUSE(S) : Paul DESCAMPS, Frederic FILLY, Charles FINKELSTEIN, Jean Claude FISCHER, 

Didier GIROMPAIRE, Michel LALANNE, Patrick LECOMTE, Chantal LEQUERRE, 
Patrick LOGE et Christine ROYNIER.    

Rappel :  Les absences sont à communiquer au protocole au plus tard le vendredi précédent la réunion 
statutaire : Marc LONGOBARDI - 07 88 50 08 72. 

  PRESENCES ET ABSENCES FUTURES : La liste à annoter est diffusée. 

VISITEUR(EUSE)S : - Marie Claude REBEYREND, notre ADG et son époux, 
- Eric GUIARD, notaire et Président du club de Taverny Beauchamp, Franconville 

dont le club fête ses 40 ans cette année, 
- Parmi nos fidèles, 3 membres du Club de Conflans dont Pierre PAPINET, 

Adjoint au Maire, responsable de la sécurité à la ville de Conflans. 
INVITE(E)S : - Notre conférencier, Samuel SADLER,  

- Sylvie CABRITA, médecin sur Pontoise, amie du Président, 
- Régine LYET, directrice Banque Populaire de Cergy, 
- Julien TROTET, responsable de la Communication à la Direction de la Police 

du Val d’Oise (successeur de Samuel SADLER à ce poste), 
- Jacques DANIEL, invité de Jérôme de CLAIRVAL qui revient après une première 

visite, 
- Janou FROMAGEAU. 

PRESENCE EXTERIEURE : Patrick LECOMTE et Michel LALANNE au Club de Royan le 26 Octobre. 
 

ANNIVERSAIRES : Gerard WEISS  
Entré au Club sous la présidence 
d’Hervé COUSIN sur invitation d’un 
ancien membre et président de notre 
club Bernard CHICHEPORTICHE qui à 
l’époque n’était pas rotarien et qui a 
envoyé Gérard en « éclaireur »…  
Gérard a découvert au Rotary des gens 
qui s’investissent dans les actions 
humanitaires et  qui sont devenus de 
bons amis. Le Rotary fait partie de sa vie. 
Le conseil de Gérard : Les anciens sont 
là pour rappeler les règles du Rotary, et 
celles du Club qui font la convivialité que nos visiteurs nous envie ;  
Les nouveaux membres peuvent avec profit écouter les anciens. 
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LES ÉVENEMENTS, ACTIONS ET PROGRAMME À VENIR  

Notre club porte 8 actions en cours de lancement, dont nous parlons à chaque réunion. Chaque 
responsable d’action est intervenu à partir de l’estrade pour donner plus de force à son propos. 

Nos actions sans récolte de fonds : 

 Le coin du feu le 7 novembre 2015 : Jacques VALADON est satisfait du 
grand nombre de participants cette année. 

 Don du sang 18 novembre 2015 : Fabien LEFEBVRE nous attend nombreux 
à la clinique Ste Marie pour la dernière collecte nocturne de l’EFS du Val 
d’Oise suivie d’une collation améliorée par le Club. La moyenne est d’environ 
120 donneurs pour 100 poches récoltées 

 Banque alimentaire 27 & 28 novembre 2015 : Jean QUENTIN attend ceux qui 
ne sont jamais venus à cette belle action, et pas seulement pour l’heure du 
déjeuner. Il est nécessaire d’être nombreux dès le vendredi matin à 
l’ouverture du magasin Leclerc d’Osny pour, comme les années 
précédentes, pouvoir récolter environ 10 tonnes de produits qui sont 
redistribués aux associations locales : Le Maillon, Le Pélican 

 Le Prix Servir le 12 Mai 2016 Jean MICHAU. C’est la plus ancienne action 
du Club depuis 1986, initiée par le gouverneur de notre District de 
l’époque, qui a pour but de récompenser des personnes ayant accompli 
des actes désintéressés de bravoure ou de courage, ou  qui depuis de nombreuses 
années font acte de dévouement au sein d’association. Cette action réunie 
plusieurs clubs voisins. Cette année nous ne serons que 3 : Pontoise, L’Isle 
Adam et Magny en Vexin sauf si le Club du Président GUIARD nous rejoint…. 

 Voyage en Suisse auprès de notre Club Contact : Philippe JALLET. La 
date n’est pas arrêtée. Nous sommes en négociation aussi sur le 
programme car nous aimerions assister à l’ouverture du carnaval de Bale. 

Action avec récolte de fonds aux fins de redistribution : 

 Golf le 30 avril 2016 : Fabien LEFEBVRE, Action conviviale qui réunit chaque année une centaine de 
joueurs avec nos sponsors,  

 Brocante le 5 Juin 2016  André MATHIAS. ce sera déjà la 7ème édition. Elle se tient au centre 
historique de Pontoise et réunit une cinquantaine d’exposants, mais aussi les membres du Club qui 
sont mobilisés du lever jusqu’au coucher du soleil. 

 Kart le 17 juin 2016 : Fernando MARIA. Course de Karts en faveur de la lutte contre la mucoviscidose 
(notamment ABCF mucoviscidose NECKER enfants malades), une action dont le résultat annuel a 
permis le reversement de plus de 200k€ dans la lutte contre cette maladie génétique 
C’est une course d’endurance qui réunit 3 générations : Trophée des enfants, des ados et des adultes 
(pour eux c’est 6 heures de course) et l’an dernier une compétition entre kart avec des équipages 
100 % féminins. 
Nous obtenons la privatisation du RKC, le plus grand circuit de karting d’Europe, vente de karting 
aux entreprises, salariés et clients. Il y a environ 30 kartings engagés et 600 personnes qui viennent 
sur la demi-journée et la soirée.  

THEME DU MOIS PROCHAIN 

Novembre 2015 : LA FONDATION ROTARY 
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CITATION DU JOUR   

LA CONFERENCE DE SAMUEL SADLER : DE L’ART DE LA COMMUNICATION DE LA POLICE NATIONALE 

Samuel SADLER ancien responsable de la Communication 
à la Direction de la Police du Val d’Oise, qui a été appelé 
à des fonctions de communication de cette même 
institution au niveau national, a eu l’extrême obligeance 
d’accepter de revenir en terres Val d’Oisiennes pour nous 
présenter les axes et moyens de communication de la 
Police Nationale. 

Cet ancien homme de terrain a débuté son intervention 
par quelques reprises de Coluche reprenant des idées 
reçues régulièrement véhiculées sur cette institution et les 
fonctionnaires qui la composent, qui peuvent perdurer compte tenu 
du devoir de réserve auquel sont astreints tous les policiers. 

Pour casser cette image et attester auprès des citoyens de l’utilité et de l’efficacité des forces de police 
il faut inévitablement communiquer tout en respectant une grande retenue, et les prérogatives du 
procureur de la république qui est le seul à pouvoir entrer dans le détail des enquêtes en cours. 

Ainsi pour faciliter la communication et tant que faire se peut, maintenir une image positive des 
actions de la police, une réunion quotidienne est organisée avec les média locaux. Les journalistes 
peuvent ainsi recouper des informations dont ils n’avaient pas la certitude. 

La communication se heurte au temps judiciaire et aux délais de procédure. Le service de 
communication peut à cette occasion demander aux journalistes de retenir des informations afin de 
ne pas nuire à ces enquêtes. 

Il n’y a pas de pouvoir d’interdire des communications par les journalistes sur des sujets que les 
services de police auraient préféré taire, notamment lorsque des agents sont impliqués en dehors de 
leur heures de service. C’est aussi le cas sur le traitement des informations chiffrées : les journalistes 
pouvant préférer un titre accrocheur et polémique qui fera vendre aux explications du service de 
communication sur ces mêmes données. 

Le service de communication crée aussi des reportages à but pédagogique, qui peuvent relayer les 
grands axes de communication choisis annuellement au niveau national ou choisis au niveau 
départemental, qui peuvent avoir l’honneur d’être diffusés sur des chaines de télé nationales ou 
publiés dans les éditions nationales de la presse écrite. 

La communication ne se fait pas uniquement en direction des personnes âgées par voie écrite ou par 
intervention dans les associations, elle se fait aussi en direction des plus jeunes, la Police ayant 
intégrée la communication sur les réseaux sociaux avec son site Facebook, son compte twitter  et des 
applications qui lui sont propres comme GEOPOLICE. 

Voilà qui nous rapproche de la communication interne (en plein développement) de notre Club. 

Merci à Samuel SADLER pour cette conférence qui nous a amené à un nouveau regard sur la Police 
et qui a réuni un très grand nombre d’auditeurs. 

Le President salue la mobilisation générale qui a permis de faire honneur à notre conférencier avec 
la présence de 45 personnes. 

 
LE BULLETINIER : Pascal LANGLET 

Si tu veux ce que tu n’as jamais eu, fais ce que tu n’as jamais fait. 
-Anonyme- 


